

TRIM
NIHON TRIM CO.,LTD.



もりさわ しんかつ 株式会社日本トリム代表取締役
1944年高知県生まれ。82年日本トリム設立。いち早く水の機能性に着目し、健康維持に役立つ水を追求。現在では飲用だけにとどまらず、医療分野、農業分野、工業分野など、さまざまな分野への活用に向け取り組んでいます。日本トリムグループ代表、機能水研究部長。

最先端のレーザー診療を実施しているクリニックF院長の藤本幸弘氏は、エイジングケアの観点から水素に注目し、水素水に関する著書も上梓している。日本トリム代表の森澤紳勝氏は、「機能水」という新しい概念を掲げ、健康に有用な電解水素水の可能性を追求してきた。

そんなお二人が、健康、予防などについて語った。

「水に機能がある」という新しい視点

【森澤】藤本先生は昨年、水素水をテーマにした「ハイドロジエン・セラピー」水素水を

科学する』を上梓されましたね。

【藤本】「水素水」に関心を持ったのは、森澤社長の「水に機能がある」という言葉がきっかけでした。その後、水素に関する論文が発表されて注目を浴びるようになり、アンチエイジングを専門にしている以上、詳しく追求しなければと考えたのです。

【森澤】水素に関する情報があふれる中、科学的エビデンスをきちんと示すことが重要です。当社では、約20年前から水素に着目して電解水素水に関する産学共同研究を実施し、国内外で多数の論文を発表してきました。

【藤本】私は「健康とは貯蓄するもの」だと考えていました。サプリメントなどは効果的だと思いますが、継続が大変です。その点、トップランナーですね。これから新しい機能がどんどん解明されていくと思われます。

【森澤】水素には体内で発生する4種類の活性酸素すべてと結びつく「抗酸化性」があると考えられています。

【藤本】過剰に発生した活性酸素は疾病や老化の大きな原因として指摘されており、酸化を抑制する「抗酸化」は医学界でも注目されています。

水素水と抗酸化性の可能性



【森澤】私は「健康とは貯蓄するもの」だと考えていました。サプリメントなどは効果的だと思いますが、継続が大変です。その点、トップランナーですね。これから新しい機能がどんどん解明されていくと思われます。

【藤本】確かに水素量が多いほどよいといわれています。抗酸化といえば、ビタミン類やカロチンなどが有名ですが、4種類すべての活性酸素を抑制するわけではありません。

【藤本】

「健康経営」と 「水素水」と

日本トリムトップ対談

クリニックF院長

株式会社日本トリム代表取締役

藤本 幸弘 × 森澤 紳勝



医療や農業への応用

予防は日常生活の中に



「健康経営」ととの関わり

【藤本】森澤社長の「健康を貯蓄する」にも通じますね。これからは予防の位置付けがより大きくなっています。その中で、今までされているのが「水素です」。

【森澤】「健康経営2016」に選定された企業の中にも、当社の機器をご利用いただいている企業がございます。事業所でのご利用にとどまらず、顧客サービスにご活用いただいた事例も多数出てきています。当社はこういった健康を大切にする企業や行政の取り組みを応援しています。

【藤本】それはとても大切なことです。増加し続ける医療費の削減にも通じます。

【森澤】今、「健康経営」に取り組む企業が増えています。社員の健康に投資することが経営の効率化に大きく貢献するということです。

【藤本】それはとても大切なことです。増加

【森澤】私は、電気分解で生成した電解水素水が水素ガスを充填した水素水よりも抗酸化性が高いということを明らかにするために、東京大学工学系研究科や九州大学大学院農学研究科と共同研究を進めています。海外では、カロリックスカ研究所(スウェーデン)とのマウスを使った研究で、電解水素水中の水素がある特定の症状を抑制したり快復を促進することを論文發表しました。

【藤本】様々な症状緩和などの効果が期待できるという研究データですね。

【森澤】藤本様の透析患者数は毎年増えています。現在15病院で機器を設置し、242床で臨床を行っています。

【藤本】透析患者数は毎年増えています。海外では、カロリックスカ研究所(スウェーデン)

の水素がある特定の症状を抑制したり快復を促進することを論文發表しました。

【森澤】藤本様の透析患者数は毎年増えています。海外では、カロリックスカ研究所(スウェーデン)

の水素がある特定の症状を抑制したり快復